

Sur proposition de M. l'échevin Labrecque, il est

Résolu: De partager également l'adjudication entre les soumissionnaires dont les noms suivent: E. Lemire, Evans Frères, Tancred Trudel, J.-O. Labrecque & Cie, et Jos. Lefebvre.

Il est aussi

Résolu: De remettre au soumissionnaire dont la soumission n'a pas été acceptée le montant de son dépôt et de retenir \$25 seulement sur chacun des autres dépôts.

3.—M. Lebeau, marchand de curiosités indiennes, de la rue Notre-Dame, se présente devant la Commission et se plaint de ce que M. W.-J. Clarke, concessionnaire de certains privilèges sur le parc Mont-Royal, vend des marchandises indiennes dans ledit parc, le dimanche.

A ce sujet est lue une lettre de MM. Cressé & Descarries, avocats, déclarant, au nom de M. W.-J. Clarke, que ce dernier veut bien se conformer à son contrat avec la Ville.

Cette lettre est déposée sur le bureau.

4.—Quelques citoyens de Westmount demandent si la Ville de Montréal est disposée à s'associer à la municipalité de Westmount pour l'achat d'un certain terrain, dans le but d'y établir un parc dans les limites de ladite municipalité.

Un plan du parc projeté est soumis à la Commission.

Résolu: De demander au Département en Loi si la Ville a le droit de voter de l'argent pour établir un parc dans une municipalité étrangère.

5.—Soumis un rapport des surintendants des Parcs sur leur visite à Washington où ils ont assisté à la convention de l'Association Américaine des Surintendants de Parcs.

Déposé aux archives.

6.—Soumise une réclamation de MM. Carmichael Frères, au sujet de l'érection d'un moulin à vent sur l'île Sainte-Hélène.

A ce sujet est soumis un rapport de l'assistant-inspecteur des Edifices déclarant que MM. Carmichael Frères n'ont pas exécuté les travaux suivant leur engagement avec la Ville.

Résolu: De notifier lesdits MM. Carmichael Frères qu'ils ne peuvent s'attendre à être payés de leur compte avant que leur contrat ait été exécuté en entier et à la satisfaction de la Commission des Parcs et Traverses.

7.—Soumise une lettre du capitaine A.-H. Anderson se plaignant de ce que le public pénètre sans droit sur cette partie de l'île Sainte-Hélène réservée par le gouvernement aux militaires.

Résolu: De prier le surintendant de l'île d'aider aux employés du gouvernement à empêcher cet empiètement du public.

8.—Soumise une lettre de M. G. Durnford se plaignant de ce qu'une grande quantité de clous rouillés se trouvent dans les matériaux dont on se sert pour confectionner les allées du parc LaFontaine, et faisant voir le danger que cet état de choses présente pour les chevaux.

Résolu: De prier le surintendant de faire immédiatement enlever ces clous, au moyen d'un râteau.

9.—A la demande du surintendant de l'île, il est

Résolu: D'acheter l'équipement nécessaire à un constable à cheval pour le service de l'île Sainte-Hélène.

10.—*Résolu*: D'acheter des chapeaux de paille ou des "helmets" pour les constables des parcs Mont-Royal et LaFontaine.

11.—A la demande de M. l'échevin Gallery, le surintendant du parc LaFontaine est prié d'exécuter certaines améliorations au square Saint-Gabriel.

12.—Permission est accordée de tenir, sur le Champ-de-Mars, une assemblée de protestation contre l'adoption du Bill du Dimanche.

13.—M. l'échevin Dagenais suggère d'agrandir considérablement la pépinière où sont cultivés les jeunes arbres sur le parc Mont-Royal.

M. le président déclare que, pour le moment, vu le manque de fonds, la pépinière actuelle devra suffire à la reproduction des arbres nécessaires.

14.—La question de mettre des chaloupes sur les étangs du parc LaFontaine est de nouveau mise à l'étude par la Commission.

Le surintendant des Squares soumet un rapport en faveur de cette idée.

Une nouvelle proposition, de la part de M. George Bertrand demandant le privilège de placer et de louer des chaloupes sur lesdits étangs, est soumise à la Commission, Et un débat s'engageant,

On motion of Ald. Labrecque, it was

Resolved: That the contract be divided equally between the following tenderers: E. Lemire, Evans Bros., Tancred Trudel, J. O. Labrecque & Co. and J. Lefebvre.

It was also

Resolved: To refund the deposit of the unsuccessful tenderer and retain only \$25 on the deposit of each of the successful tenderers.

3.—Mr. Lebeau, merchant of Indian Curiosities on Notre-Dame street, appeared before the Committee and complained that Mr. W. J. Clarke, lessee of certain privileges on Mount-Royal park, is selling indian goods on said park, on Sunday.

In this connection a letter was submitted, from Messrs. Cressé & Descarries, advocates, on behalf of Mr. Clarke, stating that their client is willing to abide by his contract with the City.

Said letter was laid on the table.

4.—Certain citizens of Westmount asked if the City of Montreal would feel disposed to join with the municipality of Westmount in purchasing certain land for the establishment of a public park in the aforesaid municipality.

A plan of the proposed park was then submitted to the Committee.

Resolved: To ask the Law Department, if the City can legally vote money for the establishment of a park in another municipality.

5.—Submitted a report from the Superintendents on their visit to Washington to attend the annual convention of the American Association of park superintendents.

Filed of record.

6.—Submitted an account of Messrs. Carmichael Bros. for the installation of a windmill on St. Helen's Island.

Submitted, in this connection, a report from the Asst. Building Inspector to the effect that Messrs. Carmichael Bros. have not executed their work according to their agreement with the City.

Resolved: To notify said Messrs. Carmichael that they cannot expect the payment of their account until their contract is completed to the satisfaction of the Parks and Ferries Committee.

7.—Submitted a letter from Capt. A. H. Anderson complaining that the public trespass on the portion of St. Helen's Island reserved by the government for military purposes.

Resolved: To instruct the Superintendent of the Island to assist the government employees to prevent such occurrence.

8.—Submitted a letter from Mr. G. Durnford complaining that a large quantity of rusty nails are found in the matter used to form the road-bed on LaFontaine park, and pointing out the extreme danger to horses should they step on the nails.

Resolved: To instruct the Superintendent to put an employee at once to rake up the nails.

9.—At the request of the Superintendent of St. Helen's Island, it was

Resolved: To buy the necessary equipment for one mounted constable on St. Helen's Island.

10.—*Resolved*: To buy straw hats or helmets for the constables of Mount-Royal Park and LaFontaine Park.

11.—At the request of Ald. Gallery, the Superintendent of LaFontaine Park was instructed to make certain improvements on St. Gabriel square.

12.—Permission was granted to hold a mass meeting on the Champ-de-Mars to protest against the adoption of the proposed bill *re* Observance of Sunday.

13.—Ald. Dagenais suggested that the nursery for the growth of young trees, on Mount-Royal Park, be largely increased.

The chairman stated that for time being the present nursery in view of the want of funds, must be relied on for the production of the trees that are needed.

14.—The question of placing small pleasure crafts on the artificial lakes of LaFontaine Park, was again considered by the Committee.

The Superintendent of Squares submitted a report in favor of the idea.

A new proposition, from Mr. Geo. Bertrand, for the privilege of placing and renting boats on said artificial lakes, was submitted to the Committee,

And a debate arising,